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山﨑 フミエ、 小松 美佐子、髙橋 タマ、新井 あい子、 
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委員）の氏名・
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職・氏名 

市民生活部長 高澤 利光 地域振興課長 嶋﨑 徹  
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その他会議出席

者の職・氏名 

なし 
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会議次第 

 

 

 

 

１ 開 会 

２ 挨 拶 

３ 委嘱書の交付 

４ 議 題 

(1) 男女共同参画フォーラムについて 

(2)  その他ついて 

５ 研修会 

テーマ 男女共同参画の視点からの防災対策のススメ 

  講 師 埼玉県男女共同参画推進センター 

黒須さち子専門員  

６ 閉 会 



配布資料 

・会議次第 

・男女共同参画フォーラムについて 

・男女共同参画パネル一覧 

・研修資料 

議   事   の   経   過 

発 言 者 議  題 ・ 発言内容 ・ 決定事項 

 

嶋﨑課長 

 

 

菱沼会長 

 

嶋﨑課長 

 

 

嶋﨑課長 

 

 

嶋﨑課長 

 

 

菱沼会長 

 

事務局（岡田） 

 

 

Ａ委員 

１ 開 会 

嶋﨑課長の進行により開会。 

 

２ 挨 拶 

  会長から挨拶がなされた。 

 

  事務局職員を紹介。 

 

３ 委嘱書の交付 

  小松美佐子新委員へ高澤部長から委嘱書が交付された。 

 

４ 議 題 

議題の進行について、会議設置要綱第６条の規定により、

会長が会議の議長となる旨を告げ、菱沼会長に議長を依頼。 

 

議題（1）男女共同参画フォーラムについて、説明を求める。 

 

資料に基づき、説明。 

 

（質疑） 

  フォーラムの講師料５０万円とあるが、予算がこんなにあ

るのか。 

  まず、講師に何を話してもらうのかを決めないといけない。 

 候補者の二人の講演を何度も聞いているが、二人とも希望にあった

内容の話をしてもらえるだろう。 

  ネームバリューのある人が良いということだと思う。 

 



事務局（大久保

課長補佐） 

 

 

菱沼会長 

 

 

 

 

 

事務局（大久保

課長補佐） 

 

菱沼会長 

 

 

 

Ｂ委員 

 

 

 

 

 

 

Ｃ委員 

 

 

 

 

 

Ａ委員 

 

  予算は５０万円計上している。候補にあげた講師はこれくらいの

講師料となっている。会場のコミセン２７０席を埋めたいので、名

の通った方に依頼したい。 

   

聴きに来ていただいた人に何を持って帰っていただくの

か。男女共同参画推進委員としては何を持って帰っていただ

きたいかになる。 

  外にもテーマ以外にも意見があったら、発言してほしい。 

  年に１回ずつやっていくのか。 

 

  予算の問題がある。今年度は、プランを策定したので、市

民の皆さんの知っていただく機会にしたい。 

 

 パネル展は、毎年、市民ラウンジで年数回開催している。 

 たくさんの方に見ていただき、男女共同参画の意識づけをし

てもらいたい。 

 

案を見ると、視点が高すぎるように思われる。「地域における」

とか「働き方に多様性」とかを考えるのであれば、ピンポイントで

焦点をあててもよいように思う。１人紹介したい人がいる。中野円

佳さんという方である。「育児世代のジレンマ」、「若い世代の働

き方」の本を書いている。男女共同の視点で学術的な面から話して

もらえるのではないか。 

 

男女共同参画を表に出すのもよいが、内容が分かりにくい。やさ

しく、誰にでも分かりやすいようにしてほしい。身近に感じられる

ように、興味を持ってもらえるようなものでないと講演会を開催し

ても人は集まらない。広告する時も市民の方に分かるようにしても

らいたい。 

 

たしかに男女共同参画という漠然とした表現では何だか分

からないと思われてしまうかもしれない。自分には関係ないと

思われないように、「何の話？」とならないようにする必要がある。 

 

 



Ａ委員 

 

 

 

 

 

菱沼会長 

 

 

事務局（岡田） 

 

Ｄ委員 

 

 

Ｂ委員 

 

 

 

菱沼会長 

 

 

Ｂ委員 

 

 

事務局（大久保

課長補佐） 

菱沼会長 

 

 

Ａ委員 

 

 

Ｄ委員 

男女共同参画フォーラムとして行うのであれば、それにか

なった内容でなくてはならない。女性の視点の防災対策とか、

はっきりイメージできるのが良いと思う。 

地域における女性の活躍推進だとイメージをつけにくい。女性の

視点に立った防災対策なら、興味をそそるのではないか。  

 

開催日は、土日か平日か。土日か平日かで参加者のイメー

ジが違ってくる。 

 

それについても、御意見をいただきたい。 

 

開催日は、日曜日でないほうが良い、土曜日だと参加しやすい。

平日だと限られた人になってしまう。 

 

土日開催に賛成である。取組事例発表で、短時間勤務の内     

 容なのに、働いている人が参加できないのでは意味がない。  

若い人も対象とするなら土日が良いだろう。 

 

講演と事例発表をトータルで一連の統一したものが参加さ

れた方に伝わりやすいと思う。 

 

開催は２、３時間のものなか、一日やるものなのか。 

  講演と取組発表は別会場で同時進行なのか。 

 

  講演の後、取組発表を行う。 

 

  別会場で同時進行となると人手が足りないだろう。 

  講演後、パネルディスカッションをやる方法もあるだろう。 

 

長時間の開催はたいへんである。講演後、帰りにパネルを見てい

ただくのが良いと思う。 

 

パネルを見ていただけるよう誘導する人がいるといいと思う。 

 



Ｅ委員 

 

Ａ委員 

 

 

菱沼会長 

 

 

 

 

 

 

事務局（岡田） 

 

菱沼会長 

 

 

 

 

金子副会長 

パネルの内容を熟知した人が、説明員としていてくれると良い。 

 

借用するパネルは説明員がいなくても、わかる内容になっ

ている。  

 

盛り上がってきたところだが、研修会の時間になってしまうので、 

ほかに御意見があれば、事務局に伝えてもらいたい。パネルの内

容はこんなものが良いという提案でもよいので、たくさんの意見を

出していただきたい。 

 

次に議題（２）その他について、説明を求める。 

 

資料に基づき、説明。 

 

  本日の議題はすべて終了したので、事務局にお返しする。 

 

５ 研修会  

   

６ 開 会 

  閉会のことばが述べられた。 

 

議事のてん末・概要を記載し、その相違なきを証するため、ここに署名する。 

 

      年  月  日 

 

 

 

 

 

 

 


